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６月１９日(木)の一般質問者 

質問  議席    答　弁　を 
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１ 自由民主党 ２５ 河 野 慶 治 

      

     

     

     

２ 自由民主党 １２ 福 田 　 司  

 

  

    

    

    

    

３ 自由民主党 ８ 正 木 美 恵 

    

    

    

    

４ 自由民主党 ２６ 渡 辺 知 典 

 
 
 
 
 

［一問一答］ 
 

 １　夢を育む教育県岡山の推進につ
   いて
 
２　消滅可能性自治体への支援につ 
   いて
 

 ３　インバウンドについて
 

 ４　交通安全対策について

［一問一答］ 
 

 １　人材確保について

 

 ２　外国人材の受入れについて

 

 ３　県職員の採用について

 知 　 　 事

県民生活部長

 保健医療部長

子ども・福祉部長

農林水産部長

土 木 部 長

教 育 長

 知 　 　 事

総合政策局長

総 務 部 長

農林水産部長

警 察 本 部 長

［一問一答］ 
 

１  岡山県地域公共交通ビジョン（仮称）
 　について

 
 ２　医療ＭａａＳについて

 
 ３　産後ケア事業の推進について

 
 ４　ワンヘルスについて

 
 ５　車道外側線の維持管理について

［一問一答］ 
 
１　少子化要因「見える化」ツール

 　について
 

 ２　米の価格高騰について
 

 ３　米国の関税措置について
 

 ４　県所有施設の市町村委託について
 

 ５　民生委員の担い手確保について
   

 ６　教員等の人材確保について
 
７　水道事業の土木部への移管につ

 　いて
 

 ８　本県のとるべき道について

 知 　 　 事

上 坊 副 知 事

 総 務 部 長

子ども・福祉部長

産業労働部長

農林水産部長

教 育 長

知 　 　 事

県民生活部長

産業労働部長

土 木 部 長

教 育 長

警 察 本 部 長



一問一答

一般質問 自 民 党 河野議員

１ 人材確保について

(１) 構造的な転換期

ア 中山間地域 ［知 事 ］

イ 人口と世帯構成のバランス ［総 合 政 策 局 長 ］

ウ 地域間格差の認識等 ［知 事 ］

(２) 労働力危機マップの整備 ［知 事 ］

(３) 全庁横断体制の整備 ［知 事 ］

２ 外国人材の受入れについて

(１) 国際的な自治体連携 ［知 事 ］

(２) 酪農分野 ［農 林 水 産 部 長 ］

ア 酪農ヘルパー

イ 中国四国酪農大学校

(３) 外国人の運転 ［警 察 本 部 長 ］

ア 外国免許の切替え

イ 運転技能の習得

３ 県職員の採用について

(１) 美作県民局の職員数等 ［総 務 部 長 ］

(２) 地域枠採用の創設等 ［知 事 ］



一問一答

一般質問 自 民 党 福田議員

１ 岡山県地域公共交通ビジョン（仮称）について

(１) 将来像等 ［知 事 ］

(２) データ分析に基づく課題把握等 ［県 民 生 活 部 長 ］

(３) スマートモビリティの普及 ［県 民 生 活 部 長 ］

(４) 意見聴取 ［県 民 生 活 部 長 ］

(５) 実行支援ツールとしての工夫 ［県 民 生 活 部 長 ］

２ 医療ＭａａＳについて

(１) 意義等 ［知 事 ］

(２) 今後の施策展開 ［知 事 ］

３ 産後ケア事業の推進について ［保 健 医 療 部 長 ］

(１) 現状等

(２) 地域格差の認識等

(３) 専門人材の偏在対策

(４) 制度周知等

４ ワンヘルスについて

(１) 認識等 ［知 事 ］

(２) 理念を踏まえた取組等 ［農 林 水 産 部 長 ］

(３) 福祉政策への盛り込み ［子ども･福祉部長 ］

(４) 学校飼育動物を通じた教育 ［教 育 長 ］

５ 車道外側線の維持管理について ［土 木 部 長 ］

(１) 総延長等

(２) 点検等

(３) 高機能性塗料の導入

(４) 通報等への対応状況等



一問一答

一般質問 自 民 党 正木議員

１ 夢を育む教育県岡山の推進について

(１) 教育県岡山の復活の成果等 ［知 事 ］

(２) 大学等との連携 ［教 育 長 ］

２ 消滅可能性自治体への支援について

(１) 地方創生の取組 ［知 事 ］

(２) 地域公共交通 ［県 民 生 活 部 長 ］

(３) 企業誘致 ［産 業 労 働 部 長 ］

３ インバウンドについて

(１) 岡山桃太郎空港の機能強化 ［知 事 ］

(２) 滞在型観光 ［産 業 労 働 部 長 ］

４ 交通安全対策について

(１) 用水路転落事故

ア 年齢層等 ［警 察 本 部 長 ］

イ 転落防止柵の設置 ［土 木 部 長 ］

(２) 事故多発地域 ［警 察 本 部 長 ］

(３) 交通安全教室 ［警 察 本 部 長 ］



一問一答

一般質問 自 民 党 渡辺知典議員

１ 少子化要因「見える化」ツールについて

(１) 各論での検討 ［子ども･福祉部長 ］

(２) 議員への十分な説明 ［知 事 ］

２ 米の価格高騰について ［農 林 水 産 部 長 ］

(１) 所見

(２) 原価

(３) 流通

(４) 持続可能な稲作

３ 米国の関税措置について ［産 業 労 働 部 長 ］

(１) 県内への影響

(２) 対策

４ 県所有施設の市町村委託について ［総 務 部 長 ］

５ 民生委員の担い手確保について ［知 事 ］

６ 教員等の人材確保について ［教 育 長 ］

(１) 成り手不足の解消

(２) 教員採用試験

(３) 代員不足

７ 水道事業の土木部への移管について ［知 事 ］

８ 本県のとるべき道について ［上 坊 副 知 事 ］


